

El enemigo de la injusticia

Víctor U



Capítulo 1

Las buenas intenciones no salvan a nadie, las promesas y palabrerías bonitas no significan nada si tu palabra no tiene valor ante los que amas.

Como confiaran las personas en ti, si eres el primero en fallarte, señalarte y criticarte, dejas que la duda se alimente de tus capacidades, duda de ti mismo, como confiar en ti si la mentira es tu apellido, te vistes de envidia y calumnias a otros por sus progresos.

Que te diferencia de los corruptos, si tu personalidad es una peste, ni tus familiares confían en ti porque cuando llegas tu presencia ni tan siquiera es bien recibida.

Aun si rebobinaras lo malo que te ha pasado nada fluye como quieres. No hay ilusión más grande que aquellos que fingen sus buenas intenciones, todas las vidas tratan de mostrarle al mundo que son mejores que los demás.

Intentan parecer buenos y sus almas están podridas, se asemejan a los cerdos en el fango, rebuscando las perlas de la aprobación, la avaricia de los aplausos y los vítores de felicitación. Mantenerse firme y leal es lo que en verdad cuesta, tener la suficiente fuerza te permitirá apaciguar tus malos deseos, tus malos pensamientos.

Mantenerte sereno cuando quieres vengarte de alguien que ha ofendido tu postura o cuando han puesto en duda tu credibilidad y reputación.

Dime tu si la vida no se trata pues de afanarse innecesariamente por obtener todo cuanto el mundo ofrece, aspirando al bien, siendo aspirantes del mal.

El odio no se apacigua con buenas intenciones, aquel que busca ser bueno, de la vida recibirá desdichas.

Aquel que se impone rencoroso, de la vida recibirá indiferencia.

Aquel que calumnia a los demás, el reflejo de su miseria lo enterrara algún día.

La ignorancia es peligrosa para la humanidad y aunque a veces no lo distinguimos, lo cierto es, que algunos abrazos están llenos de ausencia y algunas sonrisas ocultan angustia.

No siempre nos damos cuenta de lo que otros están sufriendo, todos atravesamos circunstancias a las cuales debemos enfrentar aun si las

intentásemos posponer.

Hoy en día es frecuente que la vida sea más difícil de sobrellevar, las cargas emocionales tienen una poderosa influencia en nuestro estado de ánimo, nuestras conductas y hábitos también se pueden ver perjudicados cuando no estamos al máximo de nuestras capacidades físicas y mentales, pero sobre todo de voluntad, cuando brillamos somos imparables, todo a nuestro alrededor es positivo y somos altamente optimistas ante cualquier situación, vemos las cosas desde un enfoque de dominio y resistencia, somos fuertes y hasta motivamos a otros a ser las mejores versiones de sí mismo.

La problemática deviene cuando gradualmente nos apagamos de a poco por consecuencia de lo que la vida nos depara, no podemos manipular a nuestro antojo ciertas circunstancias que nos derrumban, es el ciclo continuo de la vida, superar adversidades y ser mejores día con día.

Aunque el positivismo es necesario, las buenas intenciones no generan resultados si no optamos por forzar de forma positivas las cosas, no podemos aspirar a que la riqueza se vuelva nuestro estilo de vida sin tener la disciplina, gestión y orden para comenzar a amasarla, no es una garantía decirlo y que por arte de magia sucederá en unos minutos, tener planes y deseos de superación es una aspiración noble, sin embargo, uno tiene que generar el cambio, así sea empezar con 1%; ese cambio es un progreso gigantesco cuando te propones cambiar tu vida.